

令和5年7月の大雨災害に対する支援金をいただきました

青森県LPガス協会西北五支部から深浦町へ令和5年7月の大雨災害に対する寄附金が贈呈されました。



吉田町長へ目録を渡す
青森県LPガス協会西北五支部：長尾治彦支部長

青森県健康づくり事業 功労者等表彰を受賞しました！

深浦町保健協力員の川村眞喜子さん（岩崎上）が、長年にわたり地域住民の健康づくりに貢献した功績が認められ「青森県健康づくり事業功労者等表彰」を受賞され、宮下青森県知事から表彰状と記念品が贈られました。

川村さんは、昭和63年4月から保健協力員として健（検）診をはじめ町の各種事業への参加者増加のため毎戸訪問等による声かけを行うなど、地域と行政をつなぐ重要な役割を果たしてこられました。



コミュニティ(宝くじ)助成金で 備品を整備しました！



一般財団法人 自治総合センターが、宝くじの社会貢献広報事業として、宝くじの受託事業収入を財源とするコミュニティ助成事業により、消防団の備品が整備されました。

整備された可搬式小型動力ポンプは、地域の防災力の向上のため活用されます。



消防団

現金買取 鉄・非鉄・農機具類

株式会社 高橋商事 五所川原営業所

引取りもご相談ください

つがる市柏鷺坂清見 71-16



TEL 0173-26-7576



まちかど

ウォッチング

みなさんの身近な話題・行事・出来事などの情報をお寄せ下さい。
深浦町総合戦略課 企画調整係
電話 74-2122

海難事故ゼロに向けて

9/5



衝突事故想定による転落者の救出訓練

漁業関係者により構成される新深浦町漁協地域多面的機能発揮活動組織主催の海難救助訓練が、3年ぶりに北金ヶ沢漁港にて実施されました。

訓練では、青森海上保安部や深浦消防署を講師に迎え、漁業者や大戸瀬中学校1年生など約100人が、正しい救命胴衣の装着方法や人工呼吸の方法、AEDの使用方法について学びました。

また、船舶同士の衝突事故を想定した訓練も実施され、的確な出動体制や捜索救助活動への対処方法を再確認していました。

風合瀬海岸でビーチヨガ

9/9

JoySpo! ふかうらと風合瀬海岸かおりの店主催のビーチヨガが、風合瀬海岸で開催されました。今年は7月から全5回開催され、今回が最後の開催となりました。

今回は10人が参加し、青森市から参加した方もいました。残念ながらヨガの途中で雨が降ってきてしまいましたが、参加者は最後までヨガインストラクターの西崎陽夏さんの指導の下、ビーチヨガを楽しんでいました。

今回で3回目の参加となる弘前市在住の齋藤育子さんは「雨が降ってきたものの気持ちよかった。ハプニングがあったもののそれも含めて楽しかった」と感想を述べられました。



第77回県俳句大会で知事賞を受賞

9/8

青森市の東奥日報ビルNew's ホールで第77回県俳句大会が開かれました。草野力丸さん（6区）は特別選、宿題、席題の3つで優秀な成績を収め、3年ぶり2度目の総合1位で知事賞に輝きました。

草野さんは「今回の受賞はたまたまで狙っていたわけではないが嬉しい。これからも白神山地などを題材にし、地元深浦町に軸足を置いて身の回りの近くのものを見つめながら作品を作り続けたい」と受賞を喜ぶとともにこれからの抱負を語りました。



バケツ稲、刈ったどー！

9/25

深浦小学校5年生の13人が育てたバケツ稲（まっしぐら）の収穫が行われました。町農林水産課職員から稲の刈り方についての説明を受けたあと、鎌で丁寧に稲を刈り取り、麻ひもで束ねて柵にかけ、鳥よけの網を張り、天日干しにしました。

田植えから稲刈りまでをとおして、児童達は「米が実るまで、こんなに手間がかかるとは思わなかった」「鎌で稲を刈るのが難しかった」など、農家さんの苦勞を肌で感じる事ができた様子でした。このあと、稲を10日ほど乾燥させ、脱穀、精米した後、調理実習でおにぎりにして美味しくいただく予定です。

